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作为中原汽车市场奇瑞汽车经销商的
一名“新人”，奇瑞汽车河南百达4S店将于本
月中旬开始投入运营，届时将会带来QQ系
列、旗云系列、E5、即将上市的东方之子等众
多车型。

“我们目前已经开始接受订单，现在E5
的订单最多。”奇瑞汽车河南百达 4S店总经
理杜赵华说，之所以选择岁末进入自主品牌
市场，正是看中了自主品牌车市场广阔的前

景，更体现他们对民族汽车工业的信心，对
奇瑞汽车品牌的信心。

今年，中国车市若干优惠政策的取消、
各地治堵方案的推出，多项利空成为高高悬
在过去两年实现了快速增长的汽车行业之
上的“达摩克利斯之剑”。在杜赵华看来，
2011年自主品牌销量同比、环比均有下降，
除受政策影响外，同时也反映消费者的理性
回归。

“2012年奇瑞旗云系列，将有新东方之
子和QQ3运动版上市。除了丰富车型，还要
不断加强品牌建设、提升服务品质等软性核
心竞争力。只有提高品牌美誉度，我们才能
扎下脚跟，做大市场。”杜赵华说，中国汽车
市场还处在增长期，没有达到饱和的状态，
因此呈现一种不稳定增长。他相信 2012年
的市场在回归理性之后，自主品牌销量将会
稳中有升。

河南中德宝是华晨宝马汽车有限公司
和德国宝马汽车集团在河南省郑州市的授
权特许经销商，提供BMW全线产品的汽车
销售，以及原厂配件、售后服务、信息反馈等
服务，拥有BMW全线车型。

虽然距今年结束尚有10多天，郑长虹表
示，今年宝马市场表现相当成功。前三季度，

宝马集团在中国内地市场的销量已超去年总
和。而从刚刚发布的 11月份销量中也可以
看出，宝马前11个月累计销量为215023辆，
而去年同期累计销量为152866辆，同比增幅
高达40.7%。河南市场销量也达到5500辆。

“BMW之悦的理念是我们品牌传播的重
点，它不仅代表着高性能和有着纯粹驾驶乐趣

的汽车，而且代表着创新和积极进取的乐观精
神，以及关心社会和关注未来的公益心与责任
心。我们不同产品的营销策略和市场活动都
将围绕BMW之悦展开。”在谈到品牌与责任
时，郑长虹表示，希望多与郑州晚报这种本土
权威强势的媒体合作，一起承担社会责任，一
起为中原消费者打造完美的汽车生活。
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“为了让消费者更加直观地感受纳智捷
的品牌魅力和创新的汽车服务模式，东风
裕隆在各地的每一个汽车生活馆较一般经
销店有更多的不同，是更人性化的体验式
营销”。纳智捷（luxgen）汽车 4S旗舰店——
纳智捷荣天汽车生活馆是由河南荣天汽车
销售服务有限公司斥资 3000万元与东风裕
隆联合打造的。在王菲看来，之所以投入
这么大，就是为了组建一支专业的团队，一

流的服务，先进的设备，为中原消费者提供
完美的用车尊享之旅。

东风裕隆是 中 国 汽 车 行 业 的 后 来
者，自主品牌近年来进展很快，合资品牌
也制定了雄心勃勃的发展计划。“作为后
来者，我们希望后发制胜。我们产品的
竞争力也是有目共睹的，以纳智捷为例，
它提供高端车的豪华享受；智能科技远
远 高 于 竞 争 对 手 ，令 消 费 者 行 车 更 容

易。尽管纳智捷以高端的定位切入，配置
方面和 50万～80万元的豪华车相当，但我
们售价却会相当合理，预计 19 万～27 万
元。”

想实现低成本、高性价优势，且实现盈
利，就必然走高国产化之路。王菲透露，目
前，纳智捷的国产化率达 85%，在核心零部
件采购上，除了变速箱从日本进口外，其余
零部件基本实现国产化。

“后来者”东风裕隆期待后发制胜
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“我们去年的销售量一般，并没有达到
预期的目标。”河南中植汽贸集团运营总
监魏博开门见山地说。

“河南人口众多，人多就说明消费能力
强，郑州可以说是最具发展潜力的一个城
市，所以一年销量的好与不好，并不能决定
什么。”魏博说。目前，他认为河南的汽车
消费还处在刚性需求阶段，许多市民都还
在购买第一辆车，这也决定了汽车的潜在

客户还很多。
而提及郑州市民比较青睐的车型，魏

博毫不犹豫地说是经济适用型。据他介
绍，目前郑州销路最好的还是中低档车，不
过高档豪华车也正在抬头。

“郑州的经济发展速度比较快，并且一直
保持着较好的发展势头，这就决定了郑州的
汽车消费市场也会随之发展。”魏博说。在
他看来，销售汽车并不仅仅是给市民推荐一

个代步工具，更是一种汽车文化的传播。
“一个家庭拥有一辆车，就会在周末的

时候开车带家人出去兜风；如果加入汽车
俱乐部，还会和车友们一起参加各种活
动。这在无形之中都会促进家庭的和睦、
加强人与人之间的交流，同时还可以带动
旅游文化。”魏博说。作为本地的汽车经销
商，他也希望可以通过汽车销售传递给郑
州市民更好的生活理念。

销售汽车更传播汽车文化


